



Communiqué

Paris, le 1^{er} mars 2024

Trois ans... et demain ?

- Il y a trois ans, le 1^{er} mars 2021, était mis fin à la mission du Centre Pastoral Saint-Merry, créé en 1975 par le cardinal François Marty, archevêque de Paris.
- En septembre 2023, Mgr Laurent Ulrich a nommé James Cunningham, prêtre-accompagnateur.
- Le 1^{er} mars 2024, la communauté de Saint-Merry Hors-les-Murs est toujours en attente de l'attribution d'un lieu et de la proposition d'une nouvelle Lettre de mission.

« *Ouvrir des chemins nouveaux pour l'Église* »

Telle était la mission confiée il y a près de 50 ans

Un tel programme est plus que jamais d'actualité compte tenu du besoin de sens de la société, du souffle de la proposition synodale, des remous que connaît l'Église (texte sur les "bénédictions", consignes liturgiques récentes, diversité des communautés chrétiennes, propositions synodales en Allemagne...), des engagements de nombre de chrétiens pour humaniser le monde.

« *Ecclesia semper reformanda* »

La communauté de Saint-Merry Hors-les-Murs entend contribuer, à sa mesure et en communion, à la réforme permanente de l'Église et à la mettre en œuvre sans attendre :

- En faisant des propositions constructives dans le cadre du chemin synodal, tout spécialement à la lumière de l'actualisation du message de Vatican II (sacerdoce commun de tous les baptisés, réforme du langage liturgique, présence des femmes dans les prises de décision, etc.).
- En utilisant le numérique (Rencontres autour de la Parole, nombreux débats, site actualisé).
- En pratiquant l'accueil inconditionnel, la solidarité, la coresponsabilité.
- En invitant à la rencontre entre foi chrétienne et art contemporain.

Croire en la force vivifiante de l'Évangile, pousse à expérimenter des pratiques nouvelles, non pas dans un esprit de rupture mais de fidélité inventive !